

Miércoles 26.09.18
EL COMERCIO

ECONOMÍA | 41

Los socialistas vuelven a votar en contra de limitar el cierre de las térmicas

El PSOE ha vuelto a votar en contra en el Congreso de los Diputados de una iniciativa, en este caso presentada por Foro Asturias, para limitar el cierre de las centrales térmicas. Además de los socialistas, también volvieron a rechazar la propuesta Unidos Podemos, Ciudadanos, Esquerra (ERC) y PNV. Solo el PP la apoyó.

La proposición no de ley fue defendida por el diputado de Foro, Isidro Martínez Oblanca, esgrimiendo que «renunciar al carbón equivale a sacrificar soberanía energética». El diputado socialista, Ignacio Urquiza, defendió el voto negativo y apostó por una transición energética «justa».

No es la primera vez que el PSOE y Unidos Podemos manifiestan en el Congreso una posición contraria a la que en Asturias mantienen estas formaciones.

virtieron de que están «preparados para responder» y movilizar. «Ningún país renuncia a sus recursos», subrayó el secretario general del sindicato, José Manuel Zapico, que recordó que los recursos naturales «son fuente de bienestar». «Asturias no está preparada para una nueva reconversión industrial», advirtió. Por su parte, el secretario general de CC OO de Industria, Damián Manzano, censuró «el negacionismo» del Gobierno, sobre todo ante los datos hechos públicos por los ponentes de las jornadas, que defendieron el mantenimiento del carbón en el mix energético nacional.

celebraron en la sede de Presidencia. Sobre las negociaciones de los sindicatos con el Instituto para la Reestructuración de la Minería del Carbón por el cierre de las minas deficitarias el 31 de diciembre, Álvarez reconoció que existen dificultades «para que el Gobierno tenga en consideración estas necesidades». Aunque el pacto «no será de hoy para mañana», instó a «la unidad de las fuerzas sindicales y políticas asturianas y del conjunto del país» a favorecer la posibilidad de ese acuerdo.

Álvarez también hizo alusión a las trabas que pone la Mesa del Congreso a determinadas iniciativas, por lo que pidió a Pedro Sánchez que gobierne «por decretos», ya que las normas pasan luego por el Parlamento. Así, criticó la decisión de la Mesa de anular, con el voto de PP y Ciudadanos, la enmienda socialista en un proyecto de reforma de una ley para eliminar la capacidad de veto que tiene el Senado sobre los objetivos de déficit.

Thyssen exporta ascensores diseñados en Gijón a rascacielos de Nueva York

Fabricará en Asturias escaleras para The Hudson Yards, el mayor proyecto inmobiliario de la ciudad, e instalará 79 elevadores

:: E. C.

GIJÓN. Es la mayor promoción inmobiliaria que se desarrolla en Nueva York desde la construcción del colosal Rockefeller Center. Y tendrá una parte de Asturias en su interior. La empresa The Hudson Yards ha contratado a ThyssenKrupp Elevator, líder mundial en soluciones de movilidad urbana, para diseñar e instalar hasta cuarenta sistemas de ascensores Twin en un hueco de su edificio 50 Hudson Yards, otros 27 ascensores en el rascacielos 55 Hudson Yards, y doce ascensores y unidades de escaleras mecánicas para The Shed.

Además, Hudson Yards, la mayor promotora inmobiliaria privada en la historia de Estados Unidos, ha confiado a Thyssen el servicio de mantenimiento predictivo de los ascensores Max, la primera solución basada en nube del sector, que permitirá reducir el tiempo de inactividad



El complejo es el mayor proyecto inmobiliario de Nueva York. :: e. c.

de los ascensores a la mitad. Este sistema que, según dicen los expertos, revolucionará el servicio de mantenimiento de elevadores en el mundo, fue desarrollado en el centro de

I+D+i de ThyssenKrupp en Gijón. Además, las escaleras las fabricará ThyssenKrupp Norte, la planta mie-nense de la multinacional, por tanto, también serán 'made in Asturias'.



El jurado de los Premios Industria 4.0, antes de la deliberación, en Oviedo. :: HUGO ALVAREZ

CTIC y Caja Rural de Asturias premian a cuatro empresas por su digitalización

Campoastur, Tekox, Tierra Astur y Maderas García Hermanos reciben los galardones Industria 4.0 por sus estrategias

:: R. LAMADRID

OVIEDO. «La digitalización no depende ya del departamento de informática de una empresa, sino que

afecta a todos los procesos». Así explicó el director general de CTIC, Pablo Priesca, la evolución de la Industria 4.0 en los últimos años. Porque al tecnología lleva «muchos años existiendo en las compañías, pero se añade un concepto nuevo: la conexión de todas las partes de la empresa». Y este paso es el que han dado cuatro firmas asturianas, que acaban de ser reconocidas con los primeros Premios Industria 4.0,

otorgados conjuntamente por CTIC y Caja Rural de Asturias. Campoastur, Tekox, Tierra Astur y Maderas García Hermanos son las compañías distinguidas por los esfuerzos realizados en este ámbito, tal y como apuntaron ayer en Oviedo el subdirector de Caja Rural de Asturias, Antonio Romero, y el director de la Escuela Politécnica de Ingeniería de Gijón (EPI) y además presidente del jurado, Juan Carlos Campo.

Junto a Priesca, Romero y Campo, completaban el jurado: Marcelino Gutiérrez, director de EL COMERCIO, Alberto González, Eva Pando, Juan Majada, Juan Díaz, Gonzalo Peón y Antonio Virgili. Fueron ellos mismos quienes presentaron las trece candidaturas en-

El grupo presentó Max hace varios meses en Brasil y es el primer sistema de mantenimiento predictivo en tiempo real de elevadores y escaleras mecánicas que se ha desarrollado en el mundo. Metrovalencia será el primero en incorporar este novedoso sistema que ahora cruza el charco.

Max se encargará de supervisar el mantenimiento de las escaleras mecánicas del metro valenciano. Estos dispositivos están conectados a un sistema que informa en tiempo real de su estado y prevé cuándo un dispositivo debe ser revisado, evitando, así, posibles averías. El sistema reduce en un 50% el periodo de inactividad de los elevadores o escaleras mecánicas.

A principios de 2019

«Estamos transformando el sector con revolucionarias soluciones de movilidad que abordan elementos críticos de la urbanización sostenible, la disponibilidad de espacio y la eficiencia en el transporte. Tenemos el orgullo de haber sido seleccionados por la empresa Hudson Yards para este megaproyecto, lo cual demuestra lo mucho que los promotores inmobiliarios reconocen nuestro trabajo», apuntó Andreas Schienbeck, director ejecutivo de ThyssenKrupp Elevator.

Con el sistema Twin, dos ascensores operan independientemente en un solo hueco, de forma que utilizan el espacio con eficiencia y transportan hasta un 40% más de pasajeros que los convencionales. Esta será la primera instalación de este sistema en Nueva York. Se prevé que el proyecto finalice a principios de 2019.

tre las que se eligieron a los cuatro ganadores.

La cooperativa Campoastur fue seleccionada, en la categoría de agroalimentación, «por su estrategia decidida y su apuesta por la transformación digital hacia la industria 4.0 fundamentalmente en los procesos de fabricación y logística».

En el ámbito industrial, el jurado valoró «las soluciones innovadoras aplicadas a mejorar tantos los procesos como la gestión» Tekox, firma especializada en la fabricación y comercialización de elementos de conexión eléctrica para baja tensión.

En el área de turismo, Tierra Astur fue premiada «por su capacidad de innovación tecnológica orientada a la mejora de procesos, gestión de compras y stocks y comunicación digital con los clientes, además del esfuerzo en la aplicación de sus trabajadores en el proceso de transformación digital». En cuanto a Maderas García Hermanos fue galardonada en la categoría madera-forestal por su determinación para llevar a cabo la digitalización del proceso productivo «a través de la sensorización de máquinas, gestión de stocks y automatización de procesos».

La ceremonia de entrega de los Premios Industria 4.0 será en enero, en un día aún por determinar. Los galardonados recibirán una obra diseñada en exclusiva y un diploma acreditativo.